

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



Los niños disfrutaron de hinchables antes de la castañada. | ENE

La castañada y los juegos infantiles solidarios recaudan casi 200 kilos de alimentos

EÑE | MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

Solidaridad y diversión fueron ayer de la mano en Montearrubio de Armuña gracias a la celebración de una castañada popular en la que niños y mayores pudieron disfrutar de diferentes actividades a la vez que contribuyeron con una buena causa. Así, la jornada festiva sirvió para recaudar alimentos para el Comedor de los Pobres de Salamanca, para el que los vecinos donaron cerca de 200 kilos de diferentes productos como pasta, le-

gumbres, azúcar o aceite.

Además de la preparación del reparto entre todos los asistentes de castañas asadas, las actividades, organizadas por la escuela de Educación Infantil de la localidad, incluyeron todo tipo de actividades para el público familiar. La jornada la abrió un cuenta-cuentos, al que siguieron hinchables para los más pequeños instalados en el patio de la guardería. La jornada estuvo amenizada por la música de la charanga.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio ahorrará 44.000 € al renegociar un crédito y los dedicará a mejorar servicios municipales

El dinero procede de la negociación para la bajada de intereses del contrato que permitió financiar la obra del Ayuntamiento

EÑE | SANTA MARTA

La renovación de las condiciones del contrato del crédito que el Ayuntamiento de Santa Marta mantiene abierto desde el año 2009 ha permitido a los responsables municipales un ahorro de 43.949,38 euros para las arcas públicas.

Un dinero conseguido gracias a la modificación del contrato por el cual el Consistorio pagará un menor tipo de interés respecto al que estaba haciendo frente hasta estos momentos desde que solicitó el préstamo a una entidad bancaria local para la construcción de la Casa Consistorial y que ascendió a 1.785.022 euros y que se mantendrá hasta el año 2025.

Una cuantía que acaban de conocer que revertirá en las arcas municipales, por lo que aún no está decidido para qué se destinará este dinero, pero como indica el alcalde, David Mingo, "siempre será en beneficio de los ciudadanos para ayudas y mejorar los servicios que se prestan a diario para seguir logrando mejores condiciones de vida en el municipio".

De esta forma, el primer edil reconoce: "La gestión forma parte también de nuestro trabajo diario, en el que realizamos una continua labor por buscar lo mejor para el municipio y para nuestros vecinos, entre lo que está un ahorro que reverta en el gasto real del Ayuntamiento y en conseguir más dinero para poder pagar servicios o ayudas. Este tipo de aspectos, aunque no se vean tanto, manifiestan el claro compromiso que este equipo de Gobierno tiene con su municipio".



El ahorro procede de las mejoras del crédito de la obra del Consistorio. | ENE

Modificación a la baja del tipo de interés

Este año, en que quedaban aún por amortizar 1.235.784 euros del préstamo solicitado por el Ayuntamiento para la construcción de la Casa Consistorial y que está en vigor desde el año 2009, el equipo de Gobierno sacó a concurso la modificación a la baja del tipo de interés pidiéndose ofertas a todas las entidades bancarias con oficina en el municipio santamartino. A este concurso público se presentaron tres propuestas diferentes, una de ellas muy ventajosa para el Consistorio, basada en un tipo de interés equivalente al Euríbor semestral más 0,74 puntos, y que cumplía con todas las condiciones de prudencia financiera que establece la legislación actual. Por todo ello, el equipo de Gobierno lo consideró una oportunidad y decidió formalizar el cambio, ya que permite un importante ahorro para las arcas municipales.

HOY, en tu punto de venta
ARABESQUE



Consigue cada domingo esta exclusiva colección de boles Edición Limitada Habitat.

Versátiles y de gran capacidad: Cereales, frutas, cremas, aperitivos, ensaladas, etc.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



923 125 240

Precio especial suscriptor **2,50 €**

Precio colección completa **19 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40
o en promociones@lagacetadesalamanca.es

ALDEATEJADA

Taller infantil de marquetería

Los más pequeños de Aldeatejada han podido disfrutar de un animado taller de marquetería en el que han aprendido a elaborar distintos objetos de madera a la vez que han podido desarrollar su creatividad en los trabajos manuales. Se trata de una actividad municipal con la que sus responsables pretenden ofrecer alternativas de ocio lúdico y educativo para el público infantil a la vez que facilitan la conciliación familiar. | ENE

